



## Bois de cerisier japonais






Initialement imaginée pour accompagner la collection « Dinner service » de Donald Judd, cette collection de couverts en bois est une réponse à la délicatesse de l'argent qui caractérise les pièces du catalogue. Bien qu'il soit inédit pour Puiforcat de proposer des couverts de cette matière, l'association du bois et de l'argent était déjà présente au sein des créations de Jean.

En étroite collaboration avec la direction artistique, chaque couvert a été dessiné par le designer anglais Jasper Morrison. Figure majeure du design contemporain, son travail est caractérisé par des lignes à la fois simples, légères, épurées et rigoureuses. Il se rapproche en cela de la radicalité que nous pouvons retrouver chez Jean Puiforcat dont il reprend le fourchon à trois dents pour ce modèle de couvert d'inspiration art déco.

## Japanese cherry wood

Initially conceived to accompany Donald Judd's "Dinner service" collection, this collection of wooden flatware is a response to the delicacy of the silver that characterizes the products in the catalog. Although it is new for Puiforcat to offer cutlery in this material, the combination of wood and silver was already present in Jean's creations.

In close collaboration with the artistic direction, each piece of cutlery was designed by the English designer Jasper Morrison. A major figure in contemporary design, his work is characterized by simple, light, clean and rigorous lines. In this, he resembles the radicalism of Jean Puiforcat, whose three-pronged fork he uses for this Art Deco-inspired cutlery.

<p><b>3047790</b></p>  <p>fourchette de table table fork</p> <p>L. 20 cm L. 7.9 in</p>	<p><b>3047770</b></p>  <p>couteau de table table knife</p> <p>L. 22,5 cm L. 8.85 in</p>	<p><b>3047780</b></p>  <p>cuiller de table table spoon</p> <p>L. 20 cm L. 7.9 in</p>
<p><b>3047810</b></p>  <p>fourchette à servir la salade salad serving spoon</p> <p>L. 33,7 cm L. 13.2 in</p>	<p><b>3047800</b></p>  <p>cuiller à servir la salade salad serving spoon</p> <p>L. 34 cm L. 13.4 in</p>	<p><b>3047820</b></p>  <p>paire de baguettes pair of chopsticks</p> <p>L. 24 cm L. 9.5 in</p>
<p><b>5045510</b></p>  <p>porte-baguettes chopstick holder</p> <p>L. 5 cm L. 2 in</p>		